

## Une nouvelle étape dans la modernisation du réseau de transport du Nord

Les actions de modernisation et d'amélioration de la qualité des services de transport du réseau Nord se poursuivent avec la mise en œuvre d'une nouvelle tarification, de l'application MT TICKET et de nouvelles lignes urbaines dans le Nord Atlantique.

David ZOBDA, Président du Conseil d'Administration de MARTINIQUE TRANSPORT, informe les usagers qu'une nouvelle grille tarifaire sera mise en place pour le périmètre du Nord à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2022.

**Une tarification simplifiée, 1,40€ pour les lignes locales et 2€ pour les lignes interurbaines** sera appliquée en premier lieu, pour la vente à bord des titres unitaires.

Dans un second temps, les titres unitaires et les abonnements seront en vente via l'application MT TICKET, bientôt opérationnelle.

Des dessertes urbaines seront mises en place progressivement au cours du premier semestre 2022 sur les villes du Robert, de Sainte-Marie et du Marigot.

Trois nouveaux opérateurs sont chargés d'effectuer les services de transport. La mise en place opérationnelle de ce réseau nécessite des opérations administratives qui pourraient être source de perturbations éventuelles.

Le Président vous remercie de votre compréhension.

Pour toutes autres informations, consulter le site Internet [www.martiniquetransport.mg](http://www.martiniquetransport.mg)

*Fort-de-France, le 31 décembre 2021*

**David ZOBDA**

**Président du Conseil d'Administration  
de MARTINIQUE TRANSPORT**

